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JD Vance entlarvt Europas Bruch mit Amerika
Die Rede des Vizepräsidenten auf der Münchner Sicherheitskonferenz zeigt, wie sehr sich Deutschland bereits gegen
Amerika gewandt hat. Die biblische Prophezeiung zeigt, dass sich dieser Trend verstärken wird.

Gerald Flurry
26.02.2025

Europa, insbesondere Deutschland, hat mit Entsetzen auf die Rede von US-Vizepräsident JD Vance auf der Münchner
Sicherheitskonferenz am vergangenen Freitag, den 14. Februar, reagiert. Er erzählte den europäischen Staats- und
Regierungschefs einige Wahrheiten, die sie nicht hören wollten.

„Die Bedrohung, um die ich mir in Bezug auf Europa am meisten Sorgen mache, ist nicht Russland, nicht China, nicht
irgendein anderer externer Akteur“, sagte er. „Was mich beunruhigt, ist die Bedrohung von innen. Der Rückzug Europas von
einigen seiner grundlegendsten Werte: Werte, die es mit den Vereinigten Staaten von Amerika teilt.“

Vizepräsident Vance ist zu Recht besorgt. Herbert W. Armstrong hat jahrzehntelang davor gewarnt, dass es ein
katastrophaler Fehler sei, wenn Amerika sich mit Deutschland verbünde und es stärke. Die Rede von Vance zeigt, dass einige
Amerikaner aufwachen und sich dieser Tatsache bewusst werden – aber bei weitem nicht genug.
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Der Kontinent lehnt die Demokratie ab, sagte Vance. In Rumänien haben sie eine Wahl annulliert und eine Neuwahl
angeordnet. Ein Beamter der Europäischen Union prahlte damit, dass sie das Gleiche in Deutschland tun könnten. Herr
Vance hat aufgezeigt, wie die Redefreiheit auf dem ganzen Kontinent angegriffen wird. Er wies darauf hin, dass sogar im
Vereinigten Königreich eine Person für ein privates, stilles Gebet verhaftet werden kann, wenn dieses Gebet in der Nähe
einer Abtreibungsklinik stattfindet.

Die europäischen Staats- und Regierungschefs reagierten emotional – beleidigt, frustriert, wütend. „Wenn ich ihn richtig
verstanden habe, vergleicht er die Bedingungen in Teilen Europas mit denen unter autoritären Regimen“, sagte der deutsche
Verteidigungsminister Boris Pistorius. „Das ist nicht akzeptabel.“ Präsident Donald Trump wolle „Europa zerstören“, sagte ein
anonymer hochrangiger EU-Diplomat. „Das transatlantische Bündnis ist vorbei.“

In seiner Rede sagte Vance den europäischen Staats- und Regierungschefs: „Ich glaube grundsätzlich, dass wir im selben
Team sind.“ Aber hat er damit Recht?

Während sie die Rede von Vance hassten, waren die europäischen Vertreter von der Rede des chinesischen Außenministers
Wang Yi begeistert. Er war voll von Plattitüden über die EU und China als „Partner, nicht Rivalen“. Die Deutsche Welle stellte
fest, dass Wang „einen entgegenkommenderen und versöhnlicheren Ton anschlug, um sich an die Europäer zu wenden.“ Die
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Europäer sind also bereit, über die Tatsache hinwegzusehen, dass China 2 Millionen seiner eigenen Bürger in
Konzentrationslagern hält, seine eigenen Bürger intensiv ausspioniert und keine Meinungsfreiheit kennt. China kritisiert die
EU nicht, also werden die Europäer die Probleme übersehen und ihre Beziehungen ausbauen.

Vance hatte mit einem Großteil seiner Kritik an Europa recht. Aber er verkennt, dass die Europäer im Grunde genommen nicht
im selben Team wie Amerika sind! Sie stellen sich auf die Seite Chinas und arbeiten aktiv gegen die amerikanischen
Interessen!

Trotzdem haben Vizepräsident Vance und US- Verteidigungsminister Pete Hegseth einen Großteil der Reise nach München
damit verbracht, die europäischen Länder zu drängen, ihre Militärausgaben mehr als zu verdoppeln. Amerika hat für ihre
Verteidigung gezahlt, und Donald Trump will diese Last wieder auf Europa abwälzen.

Aber wenn diese Länder 5 Prozent des Bruttoinlandsprodukts für ihr Militär ausgeben, würde das Europa zu einer
militärischen Supermacht machen. Allein Deutschland würde 200 Milliarden Dollar ausgeben – mehr als Russland, das sich
im Krieg befindet!

Haben die USA das wirklich durchdacht?

Die Art und Weise, wie deutsche Politiker und die Presse auf die Rede von J.D. Vance reagierten, zeugte von einer großen
Antipathie gegenüber den Vereinigten Staaten! Wohin soll das führen? Was bedeutet das für Sie und Ihre Zukunft?

Kurzfristig wird dieser Hass zu erschreckenden Problemen führen. Aber auf lange Sicht bringt sie uns die wunderbarste
Nachricht, die wir je hören konnten.

Deutschland am Boden halten
Als die Organisation des Nordatlantikvertrags 1949 gegründet wurde, bestand ihr Hauptzweck darin, das entwaffnete
Deutschland und andere europäische Länder vor der von Russland geführten Sowjetunion zu schützen. Um dies zu
erreichen, führte der Vertrag eine „kollektive Verteidigung“ für die Mitgliedsstaaten ein: Wenn ein Angreifer einen von ihnen
angreifen würde, würde er mit allen Krieg führen.

Dieses Bündnis verhinderte, dass Deutschland während des Kalten Krieges von der Sowjetunion überfallen wurde. Amerika
gab Deutschland sogar Atombomben, damit es mit nuklearer Vergeltung drohen konnte, falls die sowjetischen Streitkräfte
versuchten, Westdeutschland einzunehmen. Amerika gab Milliarden aus, um Deutschland aus den Trümmern des Zweiten
Weltkriegs zu befreien und weitere Milliarden, um den Frieden in Europa zu sichern. Ohne die enorme Hilfe Amerikas wäre
Deutschland heute nicht da, wo es ist.

Warum sollte Deutschland diese Geschichte verschmähen? Viele elitäre Deutsche sind der Meinung, dass ihre Nation nun
alles von den USA bekommen hat, was sie kann, und sind bereit, weiterzuziehen. Einige mächtige Deutsche denken
zunehmend an das Heilige Römische Reich und wollen, dass das moderne Deutschland mehr eigene Macht im Geiste dieses
Reiches übernimmt. Sie wollen Europa als eine mächtige, von Deutschland geführte Supermacht etablieren.

Diese Deutschen wissen, dass die nato ein Hindernis für ihr Ziel ist. Als die nato gegründet wurde, erklärte ihr erster
Generalsekretär, Hastings Ismay, ihr Hauptziel: „Die Russen draußen, die Amerikaner drinnen und die Deutschen unten
halten.“ Der Gedanke, „die Deutschen in Schach zu halten“, steht in direktem Widerspruch zu den imperialistischen
Ambitionen, die bei vielen deutschen Eliten heute immer stärker werden.

Wenn wir Amerika aus dem Weg räumen, wird Deutschland an der Spitze eines Europas stehen, das sich darum bemüht, die
nötige Feuerkraft zu haben, um sich zu verteidigen. Diese Militärmacht würde nicht für die Aufrechterhaltung der nato und der
von Amerika geführten Weltordnung kämpfen: Sie würde für ein unabhängiges, dominantes Europa kämpfen.

Eine starke Führungspersönlichkeit
Der Besuch von Vance fand nur wenige Tage vor den Wahlen in Deutschland statt, die an diesem Sonntag abgehalten
werden. Beobachten Sie diese Wahlen genau.

In der Bibel gibt es viele Prophezeiungen über einen starken Führer, der in der Endzeit auf der europäischen Bühne auftaucht
und in der Welt Chaos anrichtet. Die Posaune hat seit vielen Jahren auf diesen Anführer gewartet, und jetzt öffnen die
Bedingungen in Europa und dem Rest der Welt die Tür für sein Erscheinen. Während sich die Krisen verschärfen, schreien
die Europäer nach einer starken Führung!

Wir sagen schon seit Jahren, dass wir glauben, dass Karl-Theodor zu Guttenberg, der ehemalige deutsche
Verteidigungsminister, der starke Mann sein wird. Wir glauben, dass es starke Anzeichen dafür gibt, dass dieser Mann der
nächste deutsche Bundeskanzler wird.

Herr Guttenberg hasst Donald Trump. Viele europäische Staats- und Regierungschefs teilen seinen Standpunkt. Werden sie
nach diesem Besuch noch mehr auf ihn hören?

Präsident Trump provoziert sicherlich eine heftige Reaktion von Guttenberg. Eine Sache, die mir seit 2016 an Guttenberg
aufgefallen ist, ist, wie oft er öffentliche Auftritte nutzt, um Trump anzugreifen und zu beleidigen. Er hat ihn „den blonden
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Wüterich in Washington“ genannt. Was für eine Verurteilung! Was ist die Motivation für eine solche Haltung?

Guttenberg sagte im nationalen Fernsehen am 14. November 2023, dass angesichts der Chancen von Trump, ins Weiße
Haus zurückzukehren, wir uns nicht genug auf die Möglichkeit vorbereiten, dass dieser „blonde Bully erneut die Zügel in der
Hand halten könnte“. „Trump ist kein Freund der Deutschen“, fügte er hinzu. Er behauptete, dass Amerikaner, darunter auch
Republikaner, ihm persönlich gesagt haben, dass Herr Trump „wahrscheinlich der größte Drecksack ist ... den wir je in der
amerikanischen Politik hatten“. Das ist ganz schön fies!

Guttenberg wäre offensichtlich froh, wenn er das Amerika von Donald Trump verlassen könnte! Das ist der Mann, der
Deutschland in kurzer Zeit regieren könnte.

Den meisten Amerikanern ist nicht bewusst, wie heftig unsere Verbündeten unsere Außenpolitik verurteilen. Sie sind zu sehr
mit Sport, Unterhaltung und häuslichen Problemen beschäftigt und abgelenkt, um sich dafür zu interessieren.

Aber das ist etwas, worüber sich jeder Sorgen machen sollte. Was die deutsch-amerikanische Spaltung besonders wichtig
macht, ist dies: Es ist genau das, was uns die biblische Prophezeiung vorausgesagt hat!

Eine Prophezeiung über zwei Schwestern
Eine Prophezeiung über diesen Bruch findet sich in Hesekiel 23. Hesekiel ist ein Endzeitbuch, und dies ist eine
Endzeitprophezeiung. Achten Sie bitte genau darauf, was in dieser Passage steht.

„Das Wort des Herrn erging erneut an mich und sprach: Menschensohn, es waren zwei Frauen, Töchter einer Mutter: Und sie
trieben Unzucht in Ägypten … Die große hieß Ohola und ihre Schwester Oholiba. Und ich nahm sie zu Frauen und sie
gebaren mir Söhne und Töchter. Ohola ist Samaria und Oholiba Jerusalem“ (Verse 1-4).

Das mag kompliziert klingen, ist es aber nicht. Diese beiden Schwestern, Ahola und Aholiba, symbolisieren die beiden
Nationen Israels nach der Teilung des Landes nach der Herrschaft Salomos. Samaria war die alte Hauptstadt des nördlichen
10-Stämme-Königreichs Israel, und Jerusalem blieb die Hauptstadt der übrigen Stämme im südlichen Königreich Juda. „Sie
waren mein, sagt Gott. Er war in der Antike mit Israel verheiratet (z.B. Jeremia 3, 14; 31, 32).

In der Endzeit wendet Gott den Namen Israel speziell auf zwei Nationen an: Amerika und Großbritannien. Die meisten
Endzeitprophezeiungen über Israel sind auf sie gerichtet. (Diese Wahrheit wird in unserem Buch Die USA und Großbritannien
in der Prophezeiung erklärt. Fordern Sie ein kostenloses Exemplar an.) Diese Nationen werden in dieser Prophezeiung durch
Ohola symbolisiert.

„Ohola trieb Hurerei, wurde mir untreu. Sie entbrannte für ihre Liebhaber, für die Assyrer, die zu ihr kamen,  für die Statthalter
und Hauptleute, die mit Purpur gekleidet waren, lauter junge hübsche Leute, Reiter, hoch zu Ross. Und sie trieb ihre Hurerei
mit ihnen, lauter auserlesenen Söhnen Assurs, und bei allen, für die sie entbrannte, machte sie sich auch unrein mit ihren
Götzen“ (Hesekiel 23, 5-7).

Diese Schriften zeigen, wie Amerika und Großbritannien zu Liebhabern der Assyrer wurden. Wer sind die Assyrer? Wir haben
seit Jahren bewiesen, dass sich Assyrien in der biblischen Prophezeiung auf die moderne Nation Deutschland bezieht. Um
dies selbst zu beweisen, lesen Sie unser kostenloses E-Book Die bemerkenswerte Identität des deutschen Volkes.

Wenn wir diese biblischen Namen nicht verstehen, können wir auch die biblische Prophezeiung nicht verstehen. Die Bibel ist
ein verschlüsseltes Buch, und wir brauchen den Code, um sie zu verstehen. Zum Glück hat Gott uns diesen Code gegeben.
Er hat offenbart, wer diese Menschen in dieser Endzeit sind, weil er möchte, dass wir uns von diesen Prophezeiungen warnen
lassen. Solche Prophezeiungen nehmen ein Drittel Ihrer Bibel ein! Doch selbst religiöse Menschen scheinen davon nicht
betroffen zu sein.

War Amerika Deutschlands Liebhaber? Seit dem Zweiten Weltkrieg haben sich die USA an Deutschland angekuschelt. Sie
hat tatsächlich viel dazu beigetragen, dass Deutschland die Nummer eins in Europa geworden ist! Im Jahr 2000 zeichneten
die Deutschen Präsident Bill Clinton mit dem Karlspreis aus, eine der renommiertesten Auszeichnungen in Deutschland. Im
Jahr 2009 bezeichnete der amerikanische Botschafter in Deutschland die Partnerschaft zwischen Washington und Berlin als
„die wichtigste Beziehung der letzten 60 Jahre.“ Seit vielen Jahren ermutigt Amerika Deutschland, eine stärkere globale
Führungsrolle zu übernehmen und sogar seine militärische Macht zu stärken.

Die zweite Schwester
Hesekiel 23 spricht weiter über Oholiba und bezieht sich auf Juda. Die moderne Identität von Juda ist wohlbekannt, denn sie
ging nie verloren: Es sind die Juden – in unserer Zeit insbesondere der jüdische Staat Israel. Hesekiels Prophezeiung
offenbart, dass die Juden auch eine übermäßige Liebe zu Assyrien haben, die noch schlimmer ist als die von Ohola.

„Als aber ihre Schwester Oholiba das sah, entbrannte sie noch viel mehr als ihre Schwester und trieb die Hurerei noch
schlimmer als sie …. „Als aber ihre Schwester Oholiba das sah, entbrannte sie noch viel mehr als ihre Schwester und trieb
die Hurerei noch schlimmer als sie … Der größte Teil dieser Prophezeiung, die sich um die Liebesbeziehung zwischen Juda
und Assyrien dreht, wird noch kommen. Beachten Sie, dass Gott ausdrücklich auf die „Hauptleute und Herrscher“ von
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Assyrien hinweist, die „prächtig gekleidet“ sind. Dies bezieht sich auf die militärische Macht von Assyrien. Deutschland hat sie
im Ersten und Zweiten Weltkrieg eindrucksvoll unter Beweis gestellt. Deutschland hat beide Kriege begonnen, und es gewinnt
diese militärische Macht heute wieder zurück. Doch die Geburtsnationen Israels – Amerika und Großbritannien – und die
moderne Nation Juda sind geradezu vernarrt in ihren Geliebten. Amerika, Großbritannien und die Juden haben eine
übertriebene Liebesbeziehung zu Deutschland.

Gott hat diese Nation 1948 für die Juden gegründet und viele Jahre lang aufrechterhalten, aber sie bringen immer tiefere
Probleme über sich selbst. Gott ist darüber zutiefst verärgert. Er befiehlt Seinem Volk, Juda und Israel vor ihren Sünden und
den Konsequenzen zu warnen, die sie nach sich ziehen werden.

In den Versen 16 und 17 geht es um weitere Liebhaber dieser beiden Schwestern – nicht nur Assyrien, sondern auch Chaldäa
und die Babylonier. Während diese beiden in der Antike anders waren als Assyrien, steckt der babylonische Liebhaber heute
mit Assyrien unter einer Decke und verwandelt sich in das Heilige Römische Reich. (Um das zu verstehen, fragen Sie
Deutschland und das Heilige Römische Reich.)

Als die Vereinigten Staaten und Großbritannien im Zweiten Weltkrieg gegen Deutschland kämpften, kämpften wir gegen das
Heilige Römische Reich. Doch seit mehr als einem halben Jahrhundert haben wir die Deutschen umarmt.

Was ist das Endergebnis dieser „Liebhaber“-Beziehung? Die Prophezeiung von Hesekiel zeigt genau, wohin sie führt! Es
nimmt die Nachrichten für uns im Voraus auf! Dies ist eine Endzeitprophezeiung, die sich speziell an diese beiden Schwestern
richtet, die zufällig drei moderne Nationen sind.

Die prophezeite Spaltung
Hesekiel 23‚ 17 zeigt, dass der „Geist der Juden von ihnen entfremdet war“ – von ihren deutschen Liebhabern. Die Verse 9-
10 zeigen, was aus Amerika und Großbritannien aufgrund dieses Rendezvous werden wird. Es heißt, die Deutschen hätten
sie „mit dem Schwert erschlagen"“und „das Urteil über sie vollstreckt“! Diese Beziehung endet mit einem massiven
Doppelspiel, das diese Nationen zu Fall bringt!

Das ist die Richtung, in die es geht! Dies ist nur eine von Dutzenden von Prophezeiungen, die zeigen, dass Deutschland in
der Endzeit erneut zum schlimmsten Feind dieser Nationen werden wird.

Es wurde prophezeit, dass Deutschland sich von Amerika abspalten würde, und das geschieht vor unseren Augen. Aber die
Feindseligkeit, die wir heute sehen, ist nur der kleinste Anfang!

Warum sollte Gott zulassen, dass dies mit Amerika, Großbritannien und dem jüdischen Staat geschieht? Es ist seine
Zurechtweisung dieser Völker für ihre Sünden. „Und der Herr sprach zu mir: Du Menschenkind, willst du nicht Ohola und
Oholiba richten? Zeige ihnen ihre Gräueltaten“ (Vers 36). Gott ist besorgt über die Gräueltaten, die in Israel und Juda
geschehen, und Er lässt Sein Volk ihre Sünden bekennen.

Gott offenbart, was in dieser Endzeit geschieht, und er benutzt eine kleine Gruppe von Menschen, um der Welt diese
Prophezeiungen zu verkünden, indem er diese biblischen Völker versteht. Aber wer wird das verstehen, wenn er nicht bereit
ist, seine Bibel wirklich zu studieren?

Beobachten Sie das Geschehen
Sie können absolut wissen, wohin sich die deutsch-amerikanischen Beziehungen entwickeln. Die Ereignisse steuern jetzt auf
ein schreckliches Ende zu, und Sie können es erkennen, wenn Sie aufmerksam sind.

Die biblische Prophezeiung warnt davor, dass sich ein europäisches Reich unter deutscher Führung erheben wird. Wir sagen
seit über 50 Jahren, dass sie wahrscheinlich mächtiger sein wird als Amerika und Russland!

Das Zeitalter der amerikanischen Weltmarktführerschaft neigt sich dem Ende zu. Auch wenn die Deutschen dies nicht offen
aussprechen, schwelgen sie in dieser Tatsache. Die Beziehungen werden sich weiter verschlechtern, bis einer der größten
Verbündeten Amerikas seit dem Zweiten Weltkrieg wieder zu seinem größten Feind wird!

Was Deutschland nicht begreift, ist, dass es nur ein Werkzeug in Gottes Händen ist, um Seinen Zweck zu erfüllen, Israel zu
korrigieren, sowohl Oholiba als auch Ohola.

Die ultimative Schlussfolgerung
Wenn Sie den Prophezeiungen bis zum Ende folgen, erkennen Sie, dass all dies mit der wunderbarsten Zivilisation der Erde
enden wird, von der Sie nur träumen können!

Daniel 7, 7 beschreibt ein furchtbares und schreckliches Tier, das das Römische Reich darstellt. Er hat 10 Hörner, und die
letzten sieben davon sind das Heilige Römische Reich. Dieses Reich ist im Laufe der Geschichte sechsmal gekommen und
gegangen, und die siebte und letzte Auferstehung steht heute bevor.

Beachten Sie, was unmittelbar danach kommt: „Da sah ich: Throne wurden aufgestellt, und einer, der uralt war, setzte sich.
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Sein Kleid war weiß wie Schnee und das Haar auf seinem Haupt wie reine Wolle; Feuerflammen waren sein Thron und
dessen Räder loderndes Feuer. Da ergoss sich ein langer feuriger Strom und brach vor ihm hervor. Tausendmal Tausende
dienten ihm, und zehntausendmal Zehntausende standen vor ihm. Das Gericht wurde gehalten und die Bücher wurden
aufgetan“ (Verse 9-10). Es geht um eine neue Zivilisation, die kommen wird – regiert von „dem Alten der Tage“!

„Diese vier großen Tiere sind vier Königreiche, die auf Erden kommen werden. Aber die Heiligen des Höchsten werden das
Reich empfangen und werden’s immer und ewig besitzen“ (Verse 17-18). Das sagt Gott über unsere Zukunft und über die
Heiligen, die sich vor der Wiederkunft Jesu Christi hinter Gottes Botschaft stellen und diese Botschaft Ohola und Oholiba und
vielen anderen verkünden.

„[B]is der kam, der uralt war, und Recht schuf den Heiligen des Höchsten und bis die Zeit kam, dass die Heiligen das Reich
empfingen“ (Vers 22). Die Menschen, die diese Botschaft heute unterstützen, werden Jesus Christus helfen, über diese neue
Zivilisation zu herrschen. Gott bildet gerade jetzt neue Herrscher aus, die sich auf diese wunderbare Zukunft vorbereiten –
und sie ist fast da!

Das kommt nach den schlechten Nachrichten. Die Erfüllung dieser endzeitlichen Ereignisse zeigt, dass die Wiederkunft Jesu
Christi sehr nahe ist. Aber zuerst wird es katastrophales Leid geben! Wir alle sollten die Warnung Gottes beherzigen.
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